



Großer GdV – Erfolg

Heute fand der 17. Landesjugendtag der Deutschen Beamtenbund-Jugend Bayern (dbbjb) auf der Burg Wernfels in Spalt bei Nürnberg (wegen Corona als Hybridveranstaltung) statt. Der Landesjugendtag ist das höchste Gremium der dbbjb; die Delegierten aus den verschiedenen Jugendorganisationen der Gewerkschaften wählen dort alle fünf Jahre die Landesjugendleitung. Diese setzt sich zusammen aus einem Landesjugendleiter/einer Landesjugendleiterin und fünf Stellvertretern. Traditionell ist die Landesjugendleitung vorwiegend mit Vertretern aus den „großen“ Mitgliedsgewerkschaften des BBB besetzt; so war die Position des/der Landesjugendleiters/in seit Jahren ein „Erbhof“ der Bayerischen Finanzgewerkschaft (bfg).

Insofern ist es geradezu sensationell, dass an der Spitze der Landesjugendleitung ab heute ein Mitglied der GdV steht:



Die neue Landesjugendleitung u.a.: Pia Winzek Mitte, Dominik Konther 2. Von rechts (Foto dbbjb)

Dominik Konther, der Landesschatzmeister im Landesverband Bayern, wurde heute nach einem intensiven „Wahlkampf“, der ihn viel Energie und Zeit gekostet hat, mit einem überragenden Wahlergebnis (105 Ja-Stimmen, 2 Nein-Stimmen) zum neuen Landesjugendleiter der dbbjb gewählt! Er führt damit für die nächsten 5 Jahre die ca. 35.000 Mitglieder der dbbjb.

Ein Interview mit dem neuen Vorsitzenden der dbbjb können Sie unter: <https://youtu.be/8EAcqa9eTkw> verfolgen.



Ebenso einmalig ist, dass die GdV mit **Pia Winzek**, der Landesjugendleiterin der GdV-Bayern auch noch einen der fünf Stellvertreterposten besetzt. Auch sie hat ein „volkskammerartiges“ Wahlergebnis erzielt, obwohl die GdV gerade einmal 1 (!) Delegierte stellte.

Nach Michaela Neersen aus dem Landesverband Sachsen-Anhalt als stellvertretende Vorsitzende der dbb-bundesfrauenvertretung bekleiden damit 2 weitere GdV-Mitglieder Funktionen auf hoher dbb-Ebene.

Der neuerliche Erfolg der GdV sollte Ansporn für uns alle sein.



Der GdV Bundesvorstand gratuliert beiden ganz herzlich und wünscht viel Erfolg für die spannenden, herausfordernden und verantwortungsvollen Aufgaben!

Ihr / Euer

Thomas Falke
Bundesvorsitzender der
Gewerkschaft der Sozialverwaltung